Cesenatico



Bericht von P.Richter und G.Volkmer

08.05,-20.05,2008

Wieder einmal machten sich die Teichlandradler auf den Weg nach Italien, um wie schon 2005, an der Nove Colli – Tour teilzunehmen.

43 Radler hatten sich für diese Tour angemeldet, als Auszeichnung für die Teilnahme gab sehr einem schönen Gruppen-Pokal wie auch eine Leckerli in Form einer Parmaschinkenkeule.



Mit 11.347 Teilnehmern war die Nove Colli über 5 Hügel (130km) bzw. 9 Hügel (210km) gut besucht.

Der Wettergott verwöhnte uns zu Beginn der Tour mit Sonnenschein pur, aber ab Mittag zog ein kräftiges Gewitter über die Berge und überschüttete uns mit Platzregen. Auf den Abfahrten waren gute Steuerkünste und Radbeherrschung gefragt.

Jeder, der diese Tour mitgefahren ist, kann seine persönliche Geschichte erzählen. Vor



allem die Frauen haben so manchen "Mann" in den Bergen das Hinterrad gezeigt! Glückwunsch und Hochachtung. Alle kamen gesund

wieder ins Ziel und das war doch die Hauptsache.



Bis zum Wochenende der großen Fahrt gab es nur schönes Wetter, so dass in der Adria gebadet werden konnte. Natürlich waren auch wieder unsere Standard-Radtouren nach San Marino und San Leo dran.

Die Weinverkostung fand diesmal in den Obstplantagen zwischen Feigen- u. Süßkirsch-

bäumen statt. Für die musikalische Unterhaltung hatte unser Siegfried gesorgt.

Zwei schöne Tagesfahrten mit dem Bus nach Comacchio / Pomposa und Loreto/ Ancona brachten ein paar ruhige Kultur-u. Geschichtsstunden auch mal ohne Rad. Vielen wird auch der Abschlussabend in dem ländlichen Gasthaus bei San Giovanni in Galilea in guter Erinnerung bleiben.





Alles in allem waren es wieder schöne Tage und bestimmt nicht unsre letzte Tour ins Corallo von Ada.

Peter Richter / Gerd Volkmer (Text und Fotos)